

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session I Malang, 01 September 2015 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Keluaran 30:22-25

30:22 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa:

30:23 "Ambillah rempah-rempah pilihan, mur tetesan lima ratus syikal, dan kayu manis yang harum setengah dari itu, yakni dua ratus lima puluh syikal, dan tebu yang baik dua ratus lima puluh syikal,

30:24 dan kayu teja lima ratus syikal, ditimbang menurut syikal kudus, dan minyak zaitun satu hin.

30:25 Haruslah kaubuat semuanya itu menjadi minyak urapan yang kudus, suatu campuran rempah-rempah yang dicampur dengan cermat seperti buatan seorang tukang campur rempah-rempah; itulah yang harus menjadi minyak urapan yang kudus.

Dulu, minyak urapan yang kudus dibuat dari berbagai macam rempah-rempah secara jasmani.

Bahan-bahan untuk minyak urapan:

1. Minyak zaitun satu hin (kurang lebih 6 liter)
2. Mur tetesan 500 syikal.
3. Kayu manis 250 syikal.
4. Tebu yang baik 250 syikal.
5. Kayu teja 500 syikal.

Kita belajar tentang minyak zaitun.

Minyak zaitun berasal dari buah zaitun yang diperas. Buah zaitun banyak terdapat di Bukit Zaitun atau Taman Getsemani.

Yesus berdoa di Taman Getsemani ditandai tetesan air mata, keringat, dan darah. Ini menunjuk pada kesungguhan Yesus dalam bergumul untuk menyelamatkan manusia berdosa dengan kasihNya.

Lukas 22:42-44

22:42 "Ya Bapa-Ku, jikalau Engkau mau, ambillah cawan ini dari pada-Ku; tetapi bukanlah kehendak-Ku, melainkan kehendak-Mulah yang terjadi."

22:43 Maka seorang malaikat dari langit menampakkan diri kepada-Nya untuk memberi kekuatan kepada-Nya.

22:44 Ia sangat ketakutan dan makin bersungguh-sungguh berdoa. Peluh-Nya menjadi seperti titik-titik darah yang bertetesan ke tanah.

Markus 14:33-34

14:33 Dan Ia membawa Petrus, Yakobus dan Yohanes serta-Nya. Ia sangat takut dan gentar,

14:34 lalu kata-Nya kepada mereka: "Hati-Ku sangat sedih, seperti mau mati rasanya. Tinggallah di sini dan berjaga-jagalah."

Yesus bagaikan buah zaitun matang yang diperas untuk menghasilkan minyak urapan.

Yang diperas adalah:

1. Kesedihan daging harus diperas sampai bisa mengucap syukur.
2. Kehendak daging harus diperas sehingga bisa menyerah pada kehendak Tuhan.
3. Rasa takut daging harus diperas menjadi takut akan Tuhan, yang adalah puncak urapan Roh Kudus.

Yesaya 11:1-3

11:1 Suatu tunas akan keluar dari tunggul Isai, dan taruk yang akan tumbuh dari pangkalnya akan berbuah.

11:2 Roh TUHAN akan ada padanya, roh hikmat dan pengertian, roh nasihat dan keperkasaan, roh pengenalan dan takut akan TUHAN;

11:3 ya, kesenangannya ialah takut akan TUHAN. Ia tidak akan menghakimi dengan sekilas pandang saja atau menjatuhkan keputusan menurut kata orang.

Roma 5:5

5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Minyak zaitun adalah Roh Kudus yang mencurahkan kasih Allah kepada kita, sehingga kita kuat dan teguh hati. Kita tidak kecewa, tidak putus asa, tidak tinggalkan Tuhan dalam menghadapi apa pun juga.

Hasilnya:

1. Roh Kudus memberikan kekuatan ekstra kepada tangan dan lutut.

Yesaya 35:3-4

35:3 Kuatkanlah tangan yang lemah lesu dan teguhkanlah lutut yang goyah.

35:4 Katakanlah kepada orang-orang yang tawar hati: "Kuatkanlah hati, janganlah takut! Lihatlah, Allahmu akan datang dengan pembalasan dan dengan ganjaran Allah. Ia sendiri datang menyelamatkan kamu!"

Tangan yang lemah lesu menjadi tangan yang kuat, artinya setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan. Lutut tidak goyah artinya tetap menyembah Tuhan, percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan. Maka Tuhan sendiri akan datang untuk menyelamatkan kita, melakukan segala sesuatu bagi kita.

2. Roh Kudus memberikan kekuatan ekstra untuk menghadapi gunung yang besar dan tinggi, yaitu pencobaan dan masalah yang mustahil, dosa yang memuncak, ajaran palsu.

Zakharia 4:6-9

4:6 Maka berbicaralah ia, katanya: "Inilah firman TUHAN kepada Zerubabel bunyinya: Bukan dengan keperkasaan dan bukan dengan kekuatan, melainkan dengan roh-Ku, firman TUHAN semesta alam.

4:7 Siapakah engkau, gunung yang besar? Di depan Zerubabel engkau menjadi tanah rata. Ia akan mengangkat batu utama, sedang orang bersorak: Bagus! Bagus sekali batu itu!"

4:8 Kemudian datanglah firman TUHAN kepadaku, demikian:

4:9 "Tangan Zerubabel telah meletakkan dasar Rumah ini, dan tangannya juga akan menyelesaikannya. Maka kamu akan mengetahui, bahwa TUHAN semesta alam yang mengutus aku kepadamu.

Maka kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus dan tangan Tuhan yang menyelesaikan segala sesuatu.

3. Roh Kudus membaharui dan mengubah hidup kita dari manusia daging menjadi manusia rohani, mulai dari jujur, percaya, dan taat dengar-dengaran.

Titus 3:5

3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Maka kita akan melihat kemuliaan Tuhan yang makin besar, sampai menjadi memelai wanita yang sama mulia dengan Dia dan siap menyambut kedatanganNya kedua kali di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.